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Fachgruppe Studierende der

Elektrotechnik und Informationstechnik

der Universität Stuttgart

Protokoll der Fachgruppenssitzung
am 26.05.2014

Anwesend: Anja, Nika, Max, Krisi, Ecki, Robin, Crimpy, Seb, Heiko, Greini, Chris, Andrea, Janik, Matze, Rene,
Cornelius, Tobi K.

Protokoll: Anja

Beginn: 13.05 Uhr

Ende: 14.10 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung

1.1 Besprechung Sommerfest der Elektrotechnik
1.2 Foyerbegehung wegen dem schwarzen Brett
1.3 Fakultätratsswahl

2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 StuPa
3.2 StuKo

4 Aktionstag Hochschulfinanzierung
5 Hintergrundinformationen zu der Hochschulfinanzierung
6 Umbau
7 Abbrecherquotensenkung
8 Gruppenbild
9 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung
zu TOP 1.1 Besprechung Sommerfest der Elektrotechnik

Am Dienstag fand ein Treffen bezüglich der Planung des Sommerfestes statt. Herr Schulze, Janik, Hagen und Dirk
befinden sich im Organisationsteam. Die Fachschaft hat die Aufgabe sich um den Auf- und Abbau zu kümmern.
Die Professoren werden die komplette Verantwortung über die Veranstaltung haben. Damit der Auf- und Abbau
gut funktioniert sollten genügend Fachschaftler da sein. Für die bessere Organisation wird ein Wikieintrag erstellt.
Termin ist am 10.07.2014.

zu TOP 1.2 Foyerbegehung wegen dem schwarzen Brett

Es fand ein Treffen mit einer Frau, die beim Unibauamt arbeitet, Herr Gaida und 4-5 Leuten aus der Fachschaft
statt.Das schwarzen Brett wird aus einem Feld von 1-2 Monitoren bestehen und die restlichen Felder werden
so bleiben, wie sie aktuell sind. Es muss darauf geachtet werden, dass die Feuerschutzmaßnahmen eingehalten
werden, d.h. über dem Brett wird sich ein Glas befinden. Das Brett an sich wird von der Universität bezahlt.
Eine grobe Kostenidee ist: 2 Monitore sollen von Studentenmitteln finanziert werden und insgesamt sollen dafür
etwa 1000 Euro ausgegeben werden. Eines der Felder wird für Studienbürosachen freigehalten. Die Gestalterin
wird die Organisation übernehmen und einen Entwurf erarbeiten. Die Ansteuerung befindet sich direkt hinter dem
Brett. Die Kostenübernahmeregelungen wurden vor ein paar Jahren schon besprochen und sind somit von der
Fachschaftsseite aus genehmigt.

zu TOP 1.3 Fakultätratsswahl

Wahllisten sind in der Stadt und werden dort weiter verarbeitet.

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche
nichts wichtiges
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zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 StuPa

Nächste Sitzung ist diese Woche um 14:30 Uhr (voraussichtlich in Vaihingen).

zu TOP 3.2 StuKo

Umfrage für Studenten sollte bis nächste Woche online gehen können, wird gerade noch mit Prof. Schulze geklärt.

zu TOP 4 Aktionstag Hochschulfinanzierung
Letzte Woche fand der Aktionstag in ganz Baden-Württemberg statt. Sehr aktiv war die Universität Hohenheim,
denn sie hat z. B. Protestmärsche veranstaltet. Die Universität Stuttgart hat einen Informationstag durchgeführt.
Diese Informationsveranstaltung wurde gut besucht. Alle Veranstaltungräume waren überfüllt und viele haben die
Vorträge über einen Lifestream verfolgt. Insgesamt beteiligten sich 1600-1700 Leute an dieser Veranstaltung.
An dieser Veranstaltung wurde über die Finanzierungssituation der Universitäten durch das Land berichtet. Es fan-
den verschiedene Reden statt unter anderem von unserem Rektor Herr Ressel, der anhand von aktuellen Zahlen und
Fakten die bedrohliche Situation der Uni Stuttgart dargelegt hat. Außerdem wurde von einem Vertreter(Daimler)
der Industrie über die Probleme in der Wirtschaft berichtet, die durch Unterfinanzierung der Universitäten entste-
hen. Die studentischen Senatoren planen eine landesweite Protestaktion im Juni diesen Jahres, die in Stuttgart unter
Beteilung aller Landesuniversitäten stattfinden soll. Genauere Information werden noch per Email weitergegeben.

zu TOP 5 Hintergrundinformationen zu der Hochschulfinanzierung
Mit der aktuellen Finanzierung müssen in Zukunft ca. 15 Prozent der Haushaltsstellen an der Universität eingespart
werden, d.h. es werden Mitarbeiterstellen gespart. In erster Linie betrifft dies die Promotionsstudenten, die für die
Lehre verantwortlich sind. Konkret bedeutet das für uns Studenten, dass es künftig zu wenig Mitarbeiter gibt, die
z.B. eine Vortragsübung halten können. Somit betrifft dies direkt die Qualiät des Studiums und der Lehre.
Die Grundfinanzierung ist seit 1998 nicht mehr gestiegen, auf der anderen Seiten sind die Energiekosten erheblich
gestiegen und es sind 63 Prozent mehr Studierenden an der Universität eingeschrieben. Im Klartext bedeutet das,
dass für die Lehre 45 Prozent weniger zur Verfügung steht als in 1998. Wird keine Änderung bezüglich der Finan-
zierung durch das Land gefunden, hat dies verherrende Auswirkungen. Es müssen sogar ganze Studiengänge aus
finanzieller Not geschlossen werden.

zu TOP 6 Umbau
Ein Gepräch zwischen der Fachschaft, Vertreter des Unibauamtes, des Architekturbüros und der Universitätsver-
waltung fand letzten Donnersatg statt.Es wurden die genaueren Abläufe des Umbaus im Sommer erläutert. Vom
19.07. bis 12.10.2014 wird das Foyer nicht zugänglich sein. Das bedeutet, dass der Arbeitsraum und das Studlab
geschlossen sind. Außerdem werden die Schließfächer nicht zugänglich sein und müssen teilweise geräumt wer-
den. Das Fachschaftsbüro befindet während dieser Zeit an einem, noch zu klärendem, Ort in den Instituten. Das
Fachschaftbüro wird voraussichtlich bis Ende des Jahres nicht zugänglich sein.
Es werden Umbauarbeiten im Foyer stattfinden (größtenteils Brandschutzmaßnahmen) und die Damentoiletten
werden um 3 Kabinen erweitert. Eine generelle Renovierung ist aus finanziellen Gründen leider nicht in den Um-
bau mit eingeschlossen.
Am 5.6.2014 wird ein weiteres Treffen stattfinden, um nochmal genauere Infos über die Zeit von Oktober bis
Dezember zu bekommen.
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zu TOP 7 Abbrecherquotensenkung
Termin mit den Mathematikern findet am Mittwoch um 9:30 Uhr statt. Diskussion um die Verbesserung des Fa-
ches Mathematik. Wenn jemand Anmerkungen hat, dann schreibt bitte an Nika bis morgen Abend eine Email
(akaupp@ei.faveve.uni-stuttgart.de)! Der Termin mit den Physikern ist voraussichtlich im Juli.

zu TOP 8 Gruppenbild
findet jetzt statt

zu TOP 9 Termine
• 28.05.2014 Stupa-Sitzung

• 26.05.2014 Semesterhauptversammlung um 15:45 Uhr V47.06

• 05.06.2014 Treffen mit Unibauamt wegen Foyerumbau
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